
  
Протокол заседания Президиума Общественный организации 

«Федерация легкой атлетики Приморского края» 
от «5» Июня 2025 г. №1 

 
Дата проведения заседания: «5» Июня 2025 г.  

Время проведения заседания: с 18 ч. 30 мин. до 19 ч. 30 мин. 

Место проведения заседания: Манеж стадиона «Динамо». 

Форма проведения заседания – личное присутствие.  
Присутствовали : 5 членов Президиума Общественный организации 

«Федерация легкой атлетики Приморского края» (далее - Федерация): 

1. Уйк Антон Гергардович 
2. Мутагаров Рафаиль Рафикович 
3. Владимир Николаевич Анисимов 
4. Шевченко Владимир Иванович 
5. Бессараб Оксана Евгеньевна 

 
 

Присутствовали 5 из 6 членов Президиума Федерации. Кворум для проведения заседания 
имелся. Заседание Президиума правомочно.  
 
Так же присутствовал ревизор Федерации: Никешин Владимир Леонидович 
 

Председатель заседания – Уйк Антон Гергардович 
  

 
Повестка дня заседания включала вопросы: 
1. Общая ситуация. Готовность и проблемы к летнему сезону. Планирование результатов 
Оформление и отчёт по выездам. (докладчик: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р.) 
 
2. Обсуждение и утверждение тренерского совета. 
 
3. Распределение обязанностей среди членов Президиума. 
 
4. Разное. 
 
За повестку голосовали: за 5 голосов, против - 0, Воздержались – 0. 
 
По указанным вопросам было принято следующее решение: 
 
1. Общая ситуация. Готовность и проблемы к летнему сезону. Планирование 

результатов Оформление и отчёт по выездам. (докладчик: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р.) 
 

Высказывались: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р., Никешин В.Л., Анисимов В.Н., Бессараб О.Е, 
 
Результат обсуждений: 

• Необходимо планировать медали на предстоящий сезон, анализировать результаты, 
добиваться прогресса. Старшему тренеру продумать и реализовать прогноз и анализ 
спортивных результатов. 

• Федерация должна искать возможность помогать перспективным спортсменам в 
решении их сложностей с учебными и другими вопросами, с которыми спортсмены 
могут обратится в Федерацию. В.Л. Никешин проговорит по своим связям с ДВФУ. 

• После увольнения Литвиненко Р.И., была возложена обязанность по оформлению 
документов на выезды сборных команд на Климину Викторию Викторовну. В 
последствии успешного прохождения испытательного срока – принимается в штат 
Федерации. 
 

 
 
 



 
2. Обсуждение и утверждение тренерского совета. 

 
Высказывались: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р., Никешин В.Л., Анисимов В.Н., Бессараб О.Е., 
Шевченко В.И. 
Результат обсуждений: 
Тренерский совет(далее ТС) – нужен.  
Функционал ТС будет прописан в положении. Положение поручился подготовить 
Шевченко В.И. В последствии, после обсуждения и доработки, президиум примет данный 
документ. 
Анисимов В.Н. предложил данный список ТС: 

• Анисимов В.Н 
• Кубарев А.Э 
• Кузина Т.С. 
• Шевченко В.И. 
• Мутагаров Р.Р. 
• Грудинин А.И. 

Список не окончательный. В стадии обсуждения. 
 
 

3. Распределение обязанностей среди членов Президиума. 
 
Высказывались: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р., Никешин В.Л., Анисимов В.Н.,  
Уйк А.Г., сделал ряд предложений: 

• Подумать коллегам какие задачи члены президиума могут взять на себя. 
•  Предложил кандидатуру Анисимов В.Н в вице-президенты Федерации. 

Результаты голосования: «За» - 4, «Против» - 0, «Воздержались» 1. 
Решение принято. 

• Предложил Ригель З.В., принять в почётные члены президиума Федерации 
Результаты голосования: «За» - 5, «Против» - 0, «Воздержались» 0. 
 

4. Разное. 
Высказывались: Уйк А.Г., Мутагаров Р.Р., Никешин В.Л., Анисимов В.Н., Бессараб О.Е., 
Шевченко В.И. 
Результат обсуждений: 
 
Мутагаров Р.Р., предложил обратится к «ДНС РАН» и другим беговым организаторам, 
которые проходят под «печатью» Федерации, о предоставлении безвозмездных   
слотов для распределении в Федерации. Как пример на старт 3-5 слотов. Президиум 
поручил Уйку А.Г., изучить данный вопрос. 
 
 

 
 
Председатель заседания                                                                             Уйк А.Г. 

 
 


